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BULLETIN DU MONEP
26 novembre 2003 / November 26th, 2003

Avis / Notice n° 2003-236
Classes d’options ALSTOM (ALS/AL3)
ALSTOM options classes (ALS/AL3)

Modification des prix d'exercice / Modification of strikes
Modification de la quotité de titres sous-jacent aux contrats d’options / Quotity modification

(suite au bulletin du MONEP n°2003-234 publié le 24 novembre 2003 par EURONEXT Paris SA)
(pursuant MONEP Notice n°2003-234  published by Euronext Paris SA on November 24th, 2003)

-------------------

A compter du  27 Novembre 2003  les prix d'exercice sur les classes d’options ALSTOM de
type américain (ALS) et de type européen (AL3) seront modifiés en appliquant le ratio de 0.6336.
L’échéance Septembre 2005 de la classe d’option de type européen AL3 n’ayant pas de position ouverte
ne subira aucune modification.

From November 27th 2003 strikes of ALSTOM American style (ALS) and European style (AL3) options
will be modified according to the ratio 0.6336.
European style strikes (AL3) on September 2005 maturity without any opened interest will not be modified.

CLASSES PRIX D’EXERCICE / STRIKES
CLASSES ANCIEN / OLD STRIKES NOUVEAU / NEW STRIKES

1.00 0.63
1.40 0.89
1.60 1.01
1.80 1.14
2.00 1.27
2.20 1.39

ALSTOM 2.30 1.46
De type américain  / American style 2.40 1.52
Mnémonique : ALS 2.50 1.58

2.60 1.65
2.70 1.71
2.80 1.77

ALSTOM 2.90 1.84
De type européen  / European style 3.00 1.90
Mnémonique : AL3 3.50 2.22
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CLASSES PRIX D’EXERCICE / STRIKES
CLASSES ANCIEN / OLD STRIKES NOUVEAU / NEW STRIKES

4.00 2.53
4.50 2.85

ALSTOM 5.00 3.17
De type américain  / American style 5.50 3.48

6.00 3.80
7.00 4.44
7.50 4.75

ALSTOM 9.40 5.96
De type européen  / European style 13.10 8.30
Mnémonique : AL3 15.00 9.50

Euronext Paris SA rappelle aux membres de marché que du fait d’un niveau de sous-jacent particulièrement
bas, il a été décidé d’utiliser les possibilités offertes par le système de négociation LIFFE CONNECT®

d’arrondir à deux décimales les nouveaux prix d’exercice résultant de cette opération sur titre.

Euronext Paris SA reminds to the market’s members, that due to the particularly low level of the underlying
price, the possibility provided by the LIFFE CONNECT® trading system, to round the new strike prices to two
decimals, will be used.

Quotité des contrats et coefficient de variation d’exposition
Contracts lot size and Variation exposure ratio

La quantité d'actions sous-jacentes aux contrats d’options de type américain ALS est modifiée comme suit :
The contract size on American style options ALS is modified as follows :

ALS Novembre 2003 /
November 2003

Decembre 2003 /
December 2003

Janvier 2004 /
January 2004

Mars 2004/
March 2004

Juin 2004/
June 2004

Nouvelle quotité /
New quotity 16 16 16 16 16
Variation Exposition /
Variation exposure 1.38%

La quantité d'actions sous-jacentes aux contrats d’options de type européen AL3 est modifiée comme suit :
The contract size on European style options AL3 is modified as follows :

AL3     Mars 2004/
   March 2004

Septembre 2004/
September 2004

   Mars 2005 /
   March 2005

    Septembre 2005 /
    September 2005

Nouvelle quotité/
New quotity 17 16 16 10

Variation Exposition /
Variation exposure - 2.08% 1.38%
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L’arrondi de la quotité entraîne une variation de la valeur constatée entre l’option présentant les nouvelles
caractéristiques et l’option aux conditions antérieures. Afin de neutraliser cette variation, les dispositions
concernant le paiement/règlement d’une soulte neutralisant cette variation (cf. avis 2003-234) sont mises en
œuvre.
Un avis complémentaire de CLEARNET SA publié le 27 novembre 2003 fera connaître le montant de la
soulte pour chaque série portant des positions ouvertes.

Because of the rounding process, the adjustment of the lot size results in a variation of the observed value
between the newly specified option and the option with prior specifications, such variation is neutralized by
means of an equalization payment (see Notice 2003-234).
CLEARNET SA will publish an other notice on November 27th, 2003 in which we will specify the level of the
equalization payment for each strike with open positions.

Carnet d'ordres de LIFFE CONNECT®

Les ordres présents dans le carnet d'ordres de LIFFE CONNECT® le 26 novembre 2003 à l'issue de la
séance seront éliminés. Il appartiendra par conséquent aux membres du marché d'introduire dans LIFFE
CONNECT® les nouveaux ordres de leurs clients, le 27 novembre 2003 avant l'ouverture de la séance.

Orders on LIFFE CONNECT®

Orders in LIFFE CONNECT® system on November 26th, 2003 will be cancelled by the market operations.
Members will have re-send their new orders on November 27th, 2003 during the pre-opening session.

------------------------


